
既存施設を活かして



まず美しい環境から

• 氷見に移住したいと思うとしたらやはり美しい
景観が大切だと思います。

• しかし海岸にはいつも大量のごみが打ちあ
がっており、美しいとは言えません。

• 私もボランティアで拾ってはいますが追いつ
かないのでポイ捨てさせない対策が必要だと
思います。



島尾海岸のマイクロプラスチック



ポイ捨てさせないために

• 氷見だけでポイ捨てさせない努力をしても、
街でポイ捨てされたものが富山湾に流れ込
むのですべての市町村に呼びかける必要が
あります。

• 道に捨てている人はまさかそれが海に流れ
込むなどとはわかっていません。そしてまさか
自分が最終的にはそのゴミを魚を介して食べ
ることになるとも思ってもいないでしょう。その
ことを周知徹底する必要があります。



具体的にどうするか

• まずは市の広報などで知らせるのはもちろん、
おそらく子を持つ親も中にはポイ捨てしてい
る人もいることでしょう。最近の子供たちは学
校でそういったことを勉強しているので子供
から親に周知させるのがいいと思います。

• ポイ捨ての多い場所には小さな鳥居などを設
置すると効果があることもわかっているので
そのような対策も有りだと思います。



海や街がきれいになれば

• 観光で氷見に来て、また来たいと思う人が増
えるはずです。ゆくゆくはここに住みたいと
思ってくれるかもしれません。

• ごみの落ちている街は、心が荒み、治安も悪
化しかねません。

• 一部のマナーの悪い人により汚されていると
思いますが、自分の知っている人がそのよう
なことをしていたら一度自分の口にゴミが
戻ってくることを話してみてほしいです。



少子化対策

• 既存の公園などいいものがあるのに、放置し
ていて整備がほとんどされていません。

• 十二町潟水郷公園は工事に入ったようです
が、島尾の公園など噴水も出ておらずどんよ
りしているので、既存施設をまず整備して大
切にしていくべきだと思います。

• 子供の遊び場が近くにないと子育てもしにく
いと思います。



せっかくいい所なのに勿体ない

十二町潟水郷公園

柳田布尾山古墳



若い移住者を増やすために

• 都会から移住してきた人は車がないと生活で
きないというのはどれくらいのレベルなのか
わかっていないと思います。

• 最近は高齢者の事故も多く、不安があります。
高齢者にも公共交通機関を利用していただく
ためにもＬＲＴ化など早く進めなければいけな
いでしょう。

• 公共交通機関があれば、都会から来た車の
ない若い人も安心して暮らせます。



魚だけではない

• 氷見といえば鰤、それで観光客を呼び込めて
いるかもしれないですがそれも地球規模の環
境の変化、国際的な問題などでこの先どうな
るかわかりません。

• 魚以外にも速川のサツマイモや稲積梅、ハト
ムギ茶、無農薬・減農薬のお米などたくさん
の農作物があるのでもっと魚以外もアピール
していくべきでしょう。健康志向の人も増えて
いるのでこれらは強味になると思います。



もっと評価されるべき農産物



働く場所

• 商店街に少しずつ活気が出てきているように
思いますが、働く場所は中々難しいように思
います。

• 氷見で働くなら起業するしかないのかなとい
うのが現状ではないでしょうか。

• ただ、漁師や食堂などに外国人実習生を雇う
のではなく日本人の移住者に寮など完備して
働いてもらうのがいいのではないでしょうか。



夢の田舎暮らし

• 田舎で自給自足の生活に憧れてやってくる方
もいらっしゃるでしょう。

• 現実はそんなに甘いものではなく、農業の経
験もないのに、いきなり成功するはずもありま
せん。雪も降るし寒くてまた都会に逃げ出す
人もいるかもしれません。

• やはりそこは地元の方の支援が必要ではな
いでしょうか。でもただ任せただけでは必ず対
立が起こるでしょう。どんな人か見極めた上
でたくさんの話し合いが必要です。



もっと興味をもってもらうために

• 史跡や博物館、図書館も整備したほうがいい
でしょう。

• 山城が多く、城跡見学ついでにハイキングに
持って来いです。

• 縄文人も住んでいました。大境洞窟の生活体
験など、歴史に触れるイベントがあったらどう
でしょう。

• こんなに素敵なところは他にないと思います。



縄文体験してみたい



最後に

• 氷見にはたくさんの魅力があると思います。
それを発揮するにはやはり既存のものを大切
にして、現市民にも親しみを持ってもらえるよ
う整備することが大切ではないでしょうか。

• 色んな場所があっても老朽化が進んでいて
は自信を持って案内することができません。

• 郷土愛を持てるよう、小学生には氷見の歴史
をもっとたくさん教えてほしいと思います。



ご清聴ありがとうございました。


